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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

condiments et épices
Question écrite n° 74757

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la mise en place d'une campagne
d'information afin de diminuer la consommation de sel. Suite aux mesures prises à cet effet, il aimerait savoir si
un étiquetage spécifique concernant la teneur en sodium et l'équivalence en sel des aliments pourrait être
envisagé.
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